



communiqué

No: 2
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 13 JANVIER 1981

COMMUNIQUÉ CONJOINT DE LA QUATRIÈME RÉUNION DU COMITÉ MINISTÉRIEL CANADA-MEXIQUE

1. La quatrième réunion du Comité ministériel Canada-Mexique s'est tenue à Mexico les 7, 8 et 9 janvier 1981.

2. La délégation mexicaine était dirigée par Lic. Jorge Castañeda, secrétaire aux Relations extérieures et la délégation canadienne, par M. Mark MacGuigan, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

3. Les deux délégations comprenaient les membres suivants:

Du côté mexicain:

- Lic. José Andrés de Oteyza
Secrétaire au Patrimoine
- Lic. Jorge de la Vega Dominguez
Secrétaire au Commerce
- M. Francisco Merino Rábago
Secrétaire à l'Agriculture
- M. Agustín Barrios Gómez
Ambassadeur du Mexique au Canada

Du côté canadien:

- L'Hon. Eugene Whelan
Ministre de l'Agriculture
- L'Hon. Marc Lalonde
Ministre de l'Energie, des mines et des ressources
- L'Hon. Edward Lumley
Ministre d'Etat au Commerce
- M. Claude T. Charland
Ambassadeur du Canada au Mexique